

今月の主な内容

2面:年金問題、200人にアンケート
6面:水泳・関大山田らアテネ決める
8面:タッチフット春季、陸上



パジャマ姿で熱演する軽音楽部のメンバー(=提供写真)

NEWS NET

©神戸大学ニュースネット委員会 http://www.kobe-u.com/newsnet/
関西学生報道連盟共同編集室〒532-0011 大阪市淀川区西中島3丁目9-502
電話06-6307-1315 FAX 06-6307-1316 メールnewsnet@kobe-u.com

全ページカラーといえば

From R

毎週月曜日発売 定価100円(税込)

5月号

経営学部

「神戸方式」世界へ

経営学部が、21世紀CIOEプログラムの一環として3月上旬、北京大とのコラボレーションセンターを中之島の経営教育センターに設立。ほかにも大阪や、大学内に設置される予定の経営資料センターなど独自の戦略を見せており、21世紀COEプログラムの研究に対し重視的予算を分配するもの。昨年度、神戸大大学院経営学研究科の「先端ビジネスシステムの研究開発教育拠点(=CIBER)」が同プログラムに採択されたのに伴い、今年3月5日、北京に「CIBER Beijing Center(北京センターセンター)」が設立された。CIBERの狙いは、神戸大と産業界や海外の主要ビジネスス

ラムに採択された。CIBER

が、文科省が国内の優秀な研究に対し重視的予算を分配するもの。昨年度、

神戸大大学院経営学研究科の「先端ビジネスシステムの研究開発教育拠点(=CIBER)」が同プログラムに採択された。CIBER

が設立された。CIBER

の狙いは、神戸大と産業界や海外の主要ビジネスス

井奥が走幅跳で優勝

兵庫リレーバル力一庫兵

陸上の第52回兵庫リレーカーニバルが4月24、25日にユニバーカ記念

競技場で行われた。男子高校・一般走幅跳で神戸大の井奥一樹が7メートル36

ルを越えたが、「理想は8

を跳び優勝した。

井奥は全試技で7メートル

を跳び優勝した。

井奥は全試技で7メートル

タツチフツト
シュガーボウル

5年振りの優勝ならず

A black and white photograph capturing a dynamic moment during a basketball game. The central figure is a player wearing a dark jersey with the number 20, performing a layup or shot. He is in mid-air, with his right arm extended towards the hoop. A second player, wearing a light-colored jersey, is positioned to his right, reaching out with their left hand to attempt a steal. The background features a large, brightly lit sign with large Japanese characters, possibly advertising a company like "大手證券" (Otsuka Securities). The court floor has standard basketball markings.

「先輩」アウイリーズに完敗 決勝進出は4年振り

かの初戦敗退
一関大に黒星

スミスなどで好機を生かしきれず、6-1-7で競り負けた。対戦した関大は昨年3部リーグに降格したチーム。1部の神戸大にとつてはまさかの初戦敗退だった。昨年までの主力が抜けた新チームにとっては手痛い黒星発進になつたが、今年の目標はもううん秋季の関東学生リーグ優勝。「ゼロからスタート。下は無く上しか向けないのは分かっている」(古賀主将)。敵を自覚しながらも秋は王座の奪還を狙う。

同トーナメントの神戸大女子は龍谷大と1回戦で戦い7-2と快勝するが、2回戦で強豪同志社大を2-1で敗退した。

アメフト春季 後半にミス連発 関大戦で課題鮮明に

勝進出を決めた。
決勝の相手は過去3連敗中の関西アワイリーズ（関西一般1位）。神戸大は相手の正確なパス主体の攻めに終始リードを奪われ6-34で大敗。第3QにG佐々木へのTDパスで一矢報いたものの、またも実力差を見せつけられた。
春の王座は逃したが、秋も日本一をかけた試合に挑む。QB岸田は「秋の優勝を目指してがんばりたい」と意気込んだ。

に、大奈産人の対戦を残している。奈良教育大がどちらの大市大学に勝てば、神戸大が最も下位になり、入替戦に臨むことになる。

第1節の大市大戦で工・ス始澤が怪我。その後は横浜の2投手を中心とする試合を進める。「2人とも本来の力を出してよくやつた。奈良教育大との対戦で2勝を挙げて暫定5位だが、奈良教育大がまだ大市大学の奈良産人の対戦を残している。奈良教育大がどちらの大市大学に勝てば、神戸大が最も下位になり、入替戦に臨むことになる。

近畿学生野球春季 エースの穴 2勝9敗

にも出張する。仕事内容は、
24時間受付で、他府県
点で持ちこたえたが、「最後の踏んぱりが課題」と委
井ヘッドコーチが話すよう
に、終盤のミスが試合を左
右した。
次は5月30日に社会人

けたいと思った」という。
昨年10月、青山さんは
一人で「まさかの」を発足。
この4月からスタッフが
だけで構成されている。

神戸大学ニュースネットってどんなところ？

「新聞井一タリってどうおこるだろ?」

●神戸大学ニュースネットってどんなとこですか?
一言で言えば学生によるマスコミ。僕たちなりの視点から、大学や学生たちのニュースを伝えます。日々の運営によっては、大学には、多くの事件が流れ、これまで、激動期を迎えた大学の動きや、クニーズ活動に

多くの過ごしている入子には、巴んな事件が詔よつじより。激動期を迎える入子干を流す学生たち。その姿を、思いを、大学の「今」を、新聞やホームページ

●将来、マスコミ系に行きたいんですが、ここで活動は役に立ちますか？
人に話を聞いたり、文章を書いたり、パソコンで紙面を作ったり。本格的に新聞を作っているため、

いろんな能力が身につくことは間違いないし。実

- サークル内の雰囲気はどんな感じですか？
他大学の学生たちと共同で活動しているので、大学の枠を飛び越えて色んな人たちが集まっています。みんなから刺激を受

●まったくの初心者なんですが、ついていけるでしょうか?
必要なのはちょっとした好奇心と、あなた自身の感性だけ。経験は問えません。いまいる部員もみんなスタートは同じ。一緒に



共同編集室で活動中の様子